

EL FACTOR SORPRESA

Edson, el héroe que dio el título Águila

En exclusiva, Álvarez nos comentó que él mismo se sorprende por hacer el gol que abrió el marcador en el Azteca para hundir al conjunto de Cruz Azul y darle la corona 13 al América.



ESTO

OSWALDO FIGUEROA

CAMBIO DE SEXO

EL RETO DE SER TRANSGÉNERO

Su deseo de convertirse en la mujer o el hombre que siempre han querido ser les ha costado la crítica, pero se imponen a todo como lo hicieron Ángela Ponce en Miss Universo o Morganna Love en *La Voz México*. **GOSSIP**



CORTESIA

LOS BANOS

DE CRIMEN Y VENGANZA

Enrique Singer dirige un peculiar montaje con seis actores, entre ellos Arturo Ríos, en el que se revelan crímenes y culpas, el cual tendrá como escenario los sanitarios del Palacio de Bellas Artes. **GOSSIP**

www.elsoldemexico.com.mx



El Sol de México

CIUDAD DE MÉXICO | MARTES 18 DE DICIEMBRE DE 2018 | AÑO LIV | NO. 19,183 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

\$10.00



LAURA LOVERA

PURA PREMIUM

Sin gasolina en Guanajuato por ladrones

Guanajuato amaneció sin gasolina Magna en municipios como León, Irapuato, Salamanca, Celaya y la capital. De acuerdo con Petróleos Mexicanos (Pemex), el robo e hidrocarburo obligó a la suspensión del servicio de algunas líneas de conducción del combustible. **Pág. 33**



CENTRAL DE ABASTO

Empresario del año

Carlos Slim Domit, presidente de Grupo Carso, recibió ayer en la Central de Abasto de Iztapalapa el reconocimiento de manos de mayoristas. **Pág. 23**

SUBE SALARIO MÍNIMO

CON EL CONSENSO DE EMPRESARIOS Y EL SECTOR OBRERO SE ACORDÓ UN SALARIO MÍNIMO DE

\$102.68

Y 176.72 PESOS EN LA ZONA LIBRE DE LA FRONTERA NORTE PARA 2019. **PÁG. 4**

¡OÍLOS!

Carlos Urzúa esperó paciente. La comparecencia del secretario de Hacienda y Crédito Público en la Cámara de Diputados fue interrumpida por protestas de la oposición que manifestó su inconformidad por los recortes en el presupuesto 2019 en diversos rubros como educación. **Pág. 6**

ENTREVISTA: JOSÉ ORIOL BOSCH, DIRECTOR DEL CENTRO BURSÁTIL

López Obrador no perjudicó a la BMV

DAVID MORALES GARCÍA/EL HERALDO DE CHIHUAHUA

El mercado mexicano se desplomó en 2018, pero no por culpa del gobierno entrante

CHIHUAHUA. La caída de 15 por ciento que registra en lo que va del año la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) no obedece a la entrada del nuevo gobierno.

"Estamos experimentando una desaceleración económica global, analistas internacionales señalan la posibilidad de una nueva recesión en Estados Unidos durante

los dos próximos años. Estamos viendo guerras comerciales entre China y Estados Unidos. En Europa hay volatilidad por el Brexit, lo cual la motivado una fluctuación en los commodities de hasta el 30 por ciento en los dos últimos meses", explica en entrevista el director de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV), José Oriol Bosch.

Respecto al proceso de recompra de bonos del Nuevo Aeropuerto Internacional (NAIM), en el que el nuevo gobierno federal se ha visto enfrentado a negativas de los tenedores de bonos pese a las dos ofertas presentadas, considero que sería preocupante si los tenedores de bonos aceptaran muy rápido. Lo ve bien y natural. **Pág. 20**



Federico Lamont **Pág. 14**
Paul Krugman **Pág. 21**
Hugo Sánchez **ESTO**



7 1503006 1093029